



やまな

周南たちばな学園 山名小学校

学校だより No.15

令和4年1月14日発行

1月6日(木)、13日間の冬休みを終えた子どもたちが学校に戻り、3学期がスタートしました。3学期は、1年間の成長を振り返りながら支えてくれた人に対する感謝の気持ちをもつときです。成長を認めながら、次の学年への意欲を持たせるように、励ましていきます。また、引き続き、換気、手洗い・うがい、マスク着用の感染症対策を講じていきます。御家庭でも毎朝の検温等の健康観察をお願いいたします。

本年も学校教育への御理解・御協力をよろしくお願いいたします。



図書館の壁面の作品

【1/6 3学期始業式 高橋校長の話より】

新年、あけましておめでとうございます。令和4年の元日を穏やかに迎えることができました。私は、今年も市内の同笠海岸に初日の出を見に出かけましたが、美しい朝日を見ることができました。みなさんのお正月の生活は、どうだったでしょうか？

新しい年を迎え、気持ちも新たに、がんばることを考えた人は多いのではないかと思います。皆さんががんばっている「きらり輝く姿」を3学期もたくさん見つけていきたいと思っています。

新年の話をしたばかりですが、令和3年度の山名小学校は残すところ3か月となりました。今年度の山名小学校は、937名の子どもたちがいて、それを68名の先生方が指導してくださっています。そして多くのお家の方と地域の皆さんが支えてくださっています。このメンバーで作り上げてきた山名小学校の活動は、ここまでとても充実していると感じています。

仕上げの学期となる3学期に皆さんに心がけて欲しいことを話します。

それは、感謝の気持ちをもって生活してほしいということです。今の先生や級友と学習すること、今の登校班や縦割りグループで活動できるのが残り3か月です。

まず、どの学年の皆さんも指導をしてくださっている先生方に、1～5年生は、学校のリーダーとして頑張ってきた6年生に、6年生は、お家や地域の方、後輩や学校施設に、「お世話になりました。」とい感謝の気持ちをもって生活してほしいと思います。そして、その気持ちをどのように行動に表すかを一人一人考えて実行に移してほしいと思います。

年末年始を挟んで、コロナウイルスの感染者が増え始めています。インフルエンザの流行も心配な時期です。新ためて、新しい生活様式と落ち着いた生活をもう一度確かめて、実践していきましょう。

1日1日を充実させて、楽しい3学期を自分で作っていきましょう。「新しい生活様式」でも、自分で判断して行動することが大切です。今まで皆さんがしっかり取り組んでいたことは、12月にインフルエンザの感染も0だったことで証明されています。3学期も、皆さんが安心して気持ちよく生活できるよう、「新しい生活様式」を実践し、一人一人の目標の達成に向けてがんばっていきましょう。

【お知らせ】

○20、21日予定されていた長縄大会を、20日～25日までの期間に長縄記録会として実施します。学年全体ではなく、2～3クラス単位で行います。記録会の様子をロイロノートにてお知らせしますので、御覧ください。長縄記録会の実施日やロイロノートへのアップ日についてはお子さんを通してお知らせします。なお、6年生については、1月下旬を予定しています。

○以前から御連絡していたように、「学校だより NO.16」からホームページやマチコミメールに掲載し、便りの配付はしないことにします。下校時刻についてはマチコミメールのみとしますが、用紙も必要な方は2箇所の昇降口付近に置いておきます。お子さんに持っていくようにお伝えください。御理解の程、よろしくお願いいたします。

ホームページのURLは「<https://yamana-e.fukuroi.ed.jp>」です。